

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento mantendrá la financiación de la guardería municipal y la Escuela de Música

La Junta remite los informes favorables para ratificar al Consistorio la competencia en el funcionamiento de los servicios

EÑE | SANTA MARTA

La Junta de Castilla y León ha emitido los informes favorables por los que ratifica la competencia del Ayuntamiento en los servicios de la Escuela de Educación Infantil y la Escuela de Música.

Una autorización necesaria para evitar las duplicidades en la prestación de estos servicios, que inicialmente nacieron al amparo de la financiación de la Administración regional, pero que confirma que al ser un servicio de carácter eminentemente municipal y dado que la gestión la asume el Consistorio y el coste del servicio es sostenible económicamente, puede mantenerlos y seguir dándoles continuidad.

Además, en materia educativa, al tratarse de un municipio de más de 5.000 habitantes, la competencia de la guardería ya es totalmente municipal y el Ayuntamiento cuenta con una ordenanza municipal en la que se regulan los costes de escolarización y las bonificaciones del centro infantil.

De esta manera, el Ayuntamiento mantendrá el funcionamiento de estos trabajos educativos y formativos que gestiona a través de empresas especializadas en la materia, pero cuya actividad se desarrolla en dependencias de titularidad municipal.

Asimismo, estas notificaciones, además de confirmar que no existen duplicidades entre administraciones para su desarrollo, dejan constancia de forma oficial que tampoco hay riesgo de incumplir la normativa legal de sostenibilidad financie-



La Escuela de Educación Infantil Municipal de Santa Marta. | EÑE

ra a cubrir las arcas municipales la totalidad del gasto que suponen.

En este sentido, los responsables municipales confían en que los dos informes que aún tienen pendientes de recibir de la Junta respecto a los servicios de la Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) y el gabinete de atención psicológica también sean favorables y continúen funcionando con normalidad, ya que se trata de servicios que cuentan con una gran demanda por parte de la población.

Amplia participación que lo

demonstran el centenar de niños de 0 a 3 años que inician su etapa educativa en la Escuela de Educación Infantil Municipal y los más de 400 alumnos matriculados este año en las distintas enseñanzas de formación musical.

Unas cifras que crecen cada año y ponen de manifiesto la calidad de la enseñanza, al igual que el aumento de las consultas y expedientes que se tramitan en la OMIC y la atención psicológica que se ofrece a los ciudadanos, que ratifican la necesidad de su implantación y puesta en marcha en el municipio.

Proyecto de apoyo a escolares

Un grupo de escolares participan en el programa de refuerzo de una de las asignaturas fundamentales, como es el idioma inglés, ya que es algo básico con lo que los niños tienen que acostumbrarse a compartir el día a día, tanto para ampliar sus conocimientos, relaciones y su futura vida laboral y profesional. Las clases se desarrollan por las tardes de forma semanal en las dependencias municipales del Edificio Socio-cultural. El objetivo es lograr una buena formación y el total dominio del idioma. | EÑE



VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Empieza a funcionar el sistema de recepción y gestión de la factura electrónica desde hoy

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor pone en marcha a partir de hoy el punto general de entrada de facturas electrónicas para dar cumplimiento a la normativa legal de creación del registro contable de facturas en el sector público.

Con el nuevo sistema se facilita y garantiza a los proveedores, la recepción y gestión de las facturas y su tramitación telemática. Así,

cualquier proveedor del Ayuntamiento podrá enviar sus facturas a través de este registro con independencia del importe, y obligatoriamente siempre que superen los 2.500 euros.

El servicio permitirá un mejor control contable de las facturas recibidas por el Consistorio y realizar mayor control del cumplimiento de sus compromisos de pago, del gasto público y el periodo medio de pagos.



Sesión de magia familiar. Niños y papás llenaron el salón de actos de la Casa de la Cultura Antonio Gamoneda para participar en la sesión de magia que ofreció el Mago Oski. Una actividad que inauguró la programación cultural de la Biblioteca Municipal para este trimestre. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de alfarería tradicional. La afición por aprender las técnicas que permiten recuperar oficios tradicionales hace que la participación de los vecinos de Carbajosa en el taller de alfarería, concedido por el Instituto de las Identidades de la Diputación, sea cada vez mayor. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Nueva programación para los mayores. Los mayores de Villares han iniciado esta semana el nuevo programa de actividades hasta final de curso, entre las que destacan los cursos de ortografía, memoria y gimnasia para ayudarles a mantenerse sanos y activos de cuerpo y mente. | EÑE